

Viel Lärm um nichts? Warum Schallschutz wichtig ist!

29.03.2018 08:49 von GN Bauphysik

Der tatsächlich wahrgenommene **Schallschutz** ist eine **subjektive Größe**, welche oft zu Missverständnissen bzw. Meinungsverschiedenheiten über baulich geschuldeten Schallschutz führt. Deshalb ist eine **fachgerechte Beratung** und **Planung unerlässlich**. Vor allem durch die immer dichter bebauten urbanen Gebiete werden stetig **wachsende Anforderungen** an den Schallschutz gegen Außenlärm gestellt, da Gebäude immer näher an vorhandene Lärmquellen wie z.B. Straßen und Schienenlärm heran rücken. **Geeignete Maßnahmen**, um einen guten Schallschutz zu gewährleisten, sind deswegen das **Nonplusultra**. Planerische Sicherheit und eine projektspezifische Dimensionierung sind hier notwendig.

Wir bieten im Bereich Schallschutz Beratung für [Bauakustik und Schallschutz](#) sowie [Raumakustik](#) an.



-

